

厚別東まちづくりセンター だより

12



2007年6月発行 厚別東まちづくりセンター
(厚別東4条4丁目9-3 897-2885)

小野幌ニュータウン町内会に防犯パトロールカーが誕生

子どもたちを不審者から守ろう・・・厚別東地区では、「地域の安全安心」の取り組みの一つとして町内会や学校PTA、老人クラブなど地域の方々が防犯パトロールを実施しています。

このほど、小野幌ニュータウン町内会では、防犯担当者などの自家用車に青色回転灯を搭載しドアに「防犯パトロール中」のステッカーを付けた防犯パトロールカー5台が誕生しました。

5月15日(火)には、小野幌小学校で防犯パトロールカーの出動式が行われました。子供たちを前に、厚別警察署の方が不審者から身を守るための注意事項について話した後、同町内会の池田忠勝会長がパトロールカーについて説明。子供たちが見守る中、

早速パトロールに出動しました。

機動性のある防犯パトロールカーの導入で、さらに安全安心の取り組みが広がることを期待されます。



池田会長が防犯パトロールカーについて説明。子供たちも熱心に耳を傾けた



青色回転灯と「防犯パトロール中」のステッカーを付けたパトロールカー

「セーフティー・厚別東」へ地域一丸 春の交通安全街頭啓発

5月11日(金)午前8時から国道12号の小野幌橋周辺で交通安全を呼びかける街頭啓発が行われ、交通安全実践会、母の会、町内会、老人クラブなど地域の方約80人が参加しました。

これは、春の交通安全市民総ぐるみ運動(5月11日～20日)の初日に実施したもので、スピードダウンやシートベルトの着

裏面に続きます。

用、飲酒運転の追放を訴えました。

また、厚別東小学校付近では、北海道札幌啓成高校の生徒さん約50人が「一列走行を！子供たちを守ろう」「安全走行をしてください」と書かれた手作りのメッセージボードを持ち、自転車通学の生徒やドライバーに交通安全を呼びかけました。



交通事故のないまちを願い、啓発に取り組む皆さん

満10歳を盛大にお祝い

厚別東地区老人クラブ連絡協議会

5月19日(土)午前11時から小野幌会館で、厚別東地区老人クラブ連絡協議会(地区老連)の創立10周年記念祝賀会が開催



満10歳をお祝いして各クラブの芸達者の皆さんが歌や踊りを披露

されました。

地区老連は小野幌老人クラブ・厚別東高杉会・小野幌万年青会・キングサークルの四つのクラブで構成されており、会員は約270人。平成9年に誕生し各クラブが協力してレクリエーションや健康づくり、奉仕活動などに取り組んでいます。

祝賀会には、約90人が参加して10年の歩みを振り返り思い出話に花を咲かせるとともに、これからの活動に向けて気持ちを新たにしていました。

所長のつぶやき

徐々に快進撃が続く今年のコンサドーレ。念願のJ1復帰も夢じゃないですね。スポーツ音痴の私も、毎週、熱くなっています。

アツイといえば、“リラ冷え”という言葉忘れてしまったような今年の6月。本格的な夏に向けて、皆さん、お体を大切に・・・。(森下)

これからの主な予定

- | | |
|-----------------|-----------------------------|
| 7月11日(水) 11:30 | ふれあい会食会(小野幌会館) |
| 7月18日(水) 8:00 | 交通安全街頭啓発(小野幌橋) |
| 7月27日(金) 28日(土) | 第18回厚別区民まつり(ふれあい広場あつべつ ほか) |
| 7月31日(火) 18:00 | 厚別東地区各種団体交流会・まちづくり会議(小野幌会館) |

厚別東地区のホームページ(イベント等の情報が満載です。)

アドレス <http://www.community.sapporocdc.jp/city/atsu-higashi/>